



**MOVILIDADES ERASMUS
FRANCIA 2024-2025
IES MUSIC MARTIN I SOLER**



Mislata, 22 de noviembre de 2024

Estimadas familias

Tal como quedamos en la reunión del 20 de noviembre, detallamos a continuación los intercambios Erasmus que haremos a Francia este curso:

CENTROS ESCOLARES	<u>Collège Arc de Meyran (Aix-en-Provence)</u> 24 alumnos+6 de Aldaia	<u>Collège Les Oliviers (Nîmes)</u> 24 alumnos
FECHAS	-vienen del 26 de enero al 3 de febrero -vamos allí del 24 al 31 de marzo	-vienen del 9 al 14 de febrero -vamos allí del 6 al 11 de abril
PARTICIPANTES Y CRITERIOS DE BAREMACIÓN	Participarán todos los alumnos de francés de 3º, 2º y 4º ESO sin aplicarles los criterios de baremación. Las plazas que queden se cubrirán con alumnos que no sean de francés siguiendo la siguiente baremación: -exalumnos de francés: 4ptos -alumnos que no tengan ningún parte: 2ptos -alumnos que colaboren en programas del centro: 2ptos -vulnerabilidad: 3ptos -entrevista en francés: de 1 a 10 ptos.	Participarán todos los alumnos de 3º, 2º y 4º ESO siguiendo la siguiente baremación: -alumnos que no hayan ido a otros erasmus: 5ptos -alumnos que colaboren en programas del centro: 2ptos -alumnos que no tengan ningún parte: 2ptos -vulnerabilidad: 3ptos -entrevista en inglés: de 1 a 10 ptos
Faltas de asistencia	Para todos los intercambios quedarán excluidos quienes tengan un 15% de faltas en el momento de baremar.	

En el caso de Aix vamos al mismo instituto que el curso pasado y lo compartimos una vez más con el IES Salvador Gadea, de Aldaia. Este año los gastos de nuestro centro se cubrirán con las becas Erasmus, no así el de Aldaia, que no es Erasmus y son las familias quienes tienen que pagarlo. Será un grupo de 30 alumnos (24 nuestros y 6 de Aldaia). Pocos pero con muchas ganas de venir a Aix con nosotros. Lamentablemente, la tragedia de la dana ha dejado al instituto y a sus alumnos en una situación muy crítica. Las familias están muy afectadas y están pasando unos momentos muy difíciles.

Sin embargo, nosotros no queremos que esta situación les perjudique para sacar adelante el intercambio y por eso, hemos decidido que las familias que participen en cualquiera de los intercambios propuestos aportarán una ayuda de 50€ cada una para gestionar los gastos de los seis

alumnos de Aldaia y su profesora. Esta cantidad se entregará después de publicar el listado de seleccionados en la web del instituto y a final de curso se devolverá la parte que no se haya utilizado.

Por otro lado, también queremos facilitarles esta nueva experiencia alojando a sus corresponsales con familias que puedan voluntariamente acogerlos en sus casas, independientemente de que su hijo/a se haya apuntado. Toda ayuda en este sentido será bienvenida y muy agradecida por nuestra parte y por la de Aldaia.

Por último, informaros también de una propuesta de intercambio que nos ha llegado muy recientemente con el instituto [Collège Camille Saint-Saens](#), en la ciudad de [Rouen \(Normandía\)](#) para alumnos de 4º ESO. Se trata de un centro que iba a venir a un instituto afectado por la dana y que por este motivo ha tenido que abandonar. Es un grupo de 18 alumnos de 4º ESO que ya tenían los billetes comprados cuando lo supieron y lamentablemente no les pueden devolver el dinero. Esta situación nos ha llevado a plantearlo como un nuevo proyecto que haríamos en dos fases:

- del 25 de marzo al 1 de abril los acogeríamos nosotros aquí y,
- en el primer trimestre del curso 2025-2026 iríamos nosotros a Rouen con nuevas ayudas Erasmus y por lo tanto sin coste para las familias.

El seguimiento de todas las movilidades y la comunicación con las familias se hará a través de itaca y del correo electrónico projectes.46022889@edu.gva.es.

Para apuntarse hay que rellenar **ESTE formulario de solicitud** y enviarnos un mensaje al correo indicado confirmando la participación de su hijo o hija **antes del próximo 29 de noviembre**.

Después de esa fecha el Equipo Internacional baremará las solicitudes recibidas aplicando los criterios de selección arriba indicados y se publicarán las listas de seleccionados para los tres intercambios en la web del instituto y en el tablón de anuncios del centro.

A esas familias se les entregará la carta de aportación de ayuda de 50€ que deberán traer firmada con el dinero en el plazo que se les indique.

Finalmente se les enviará el formulario de datos personales de participantes para poder hacer las parejas de corresponsales con los centros franceses y se les informará de los acuerdos tomados con ellos en cuanto a programa de actividades y documentación oficial necesaria.

Agradecemos a todos vuestra colaboración y os animamos a no dejar pasar esta oportunidad.

Atentamente



Equipo Internacional
IES Music Martin i Soler
(projectes.46022889@edu.gva.es)

